

Charles Atangana Manda, le militant du RDPC connu pour son soutien inébranlable au régime Biya sera l'invité principal de l'émission l'Arène de ce dimanche 03 juin 2018 sur la chaîne de télévision privée Canal 2 International.

L'annonce vient d'être faite par l'intéressé lui-même sur sa page Facebook. Rien ne filtre sur les thématiques inscrites à l'ordre du jour. Mais, selon toute vraisemblance, le directeur de l'observatoire des médias au ministère de la communication sera soumis par ses contradicteurs aux grandes questions d'actualités nationale, notamment la crise dans les régions anglophones, les prochaines échéances électorales ou encore la dernière sortie de l'ambassadeur des USA au Cameroun.

Spécialiste de la sémiotique du politique, Charles Atangana Manda, l'un des Biyaïste dans l'âme n'a jamais fait l'économie de son énergie quand il faut défendre le régime de Yaoundé.

Du point de vue marketing, il devrait donc être une bonne marchandise pour les nombreux téléspectateurs qui n'attendent plus que le rendez-vous du dimanche, 21heures pile sur la chaîne au logo vert.

A tout mon très nombreux et très sympathique public;

Par cette Note d'Amitié,

Je vous annonce officiellement, que je serai dans << L'Arène >>, ce dimanche, le 03 Juin 2018, sur Canal 2 International, à 21 heures !

Canal 2 n'a eu de cesse de me convier à cette grosse production télévisuelle, depuis bientôt un an, à chaque fois, hélas, mon calendrier ne m'a nullement permis d'y répondre favorablement !

Eh bien, convié de nouveau par Canal 2 International, comme Invité Vedette;

Et, mon calendrier étant plus relâché cette fois... Je viens, conséquemment, de confirmer ma présence ce dimanche, le 03 Juin 2018, dans << L'Arène >> !

Soyez massivement présents devant vos écrans.

Votre soutien ardent, affectif et objectif, m'est très précieux !

Charles Atangana Manda/facebook
